

2. 考える会終了にあたって

市長からも提案されたとおり、考える会から（仮称）検討委員会に男性1名・女性1名を選出したい。

結論

- ・岩原委員、平井委員を（仮称）検討委員会に推薦する。

意見交換

- ・ 今日決めるとは聞いていない。2名選出ということだが、以前は数名と聞いていた。事前に聞かされていることと、前提条件が異なっている。今、この場で決めなければいけないのか。出席委員の参加もやや少ないようだ。
- ・ （事務局より）予算が通ったらという前提だが、検討委員会18名と考えている。うち学識経験者3名、考える会2名、地域活動団体1名、NPO関係1名、経済団体関係1名、地域審議会2名、公募市民2名、議会3名、行政3名と考えている。考える会から2名入るので、新しい公募委員に関しては、現在の考える会委員の方のご辞退いただきたい。考える会からは、男女共同参画の話もあり、男女1名ずつ選出いただきたいと考えている。
開催は9回程度を予定。検討委員会では、提言書の説明から始まり、順次提言書を条例素案にしていくといった作業を予定している。
- ・ もう一度集まるのは大変。また、今日出席の委員はほぼレギュラーで来ていた方々。この中で決めてよいのではないかと。
- ・ 定足数を満たしているので、この場で決めればよいのではないかと思う。
- ・ 無記名で用紙に名前を書いて投票した方がよいのではないかと。
- ・ 投票が同数だった場合はどうするのか。
- ・ その場合は両者話し合いとする。
- ・ 得票の多い方にお引き受けいただき、どうしてもだめという場合は次点の方をお願いするということはどうだろうか。